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主 題（２０１９／２０２０） 
 

 国 際 会 長： Building today for a better tomorrow.   On the MOVE! 

「より良い明日のために今日を築く」    「さあ動こう！」 

 ア ジ ア 会 長： Action!         With Pride and Pleasure. 
「アクション！」 「誇りと喜びを持って」 

 西 日 本 区 理 事： Be wind, Be light.       Spirit and Purpose in our Lives. 

「風となれ、ひかりとなれ」「こころ豊かにあるために、輝くために」 

 中 西 部 長： We can do it! 

「為せば成る！」 

 大阪クラブ会長： Let's enjoy Y's Life! 
「楽しもうワイズライフ！」 

 

 

【今月の聖句】 

「するとイエスは、「はっきり言っておくが、あなたは今日わたしと一緒に 

楽園にいる」と言われた。」 

ルカによる福音書 23章 43節 

 

 

【聖句に寄せて】      田尻 忠邦 

絶望しかないような状況においても、キリストは私たちに出会ってくださる。人の罪も、私の罪も引き

受けてくださるキリストが、私たちと共にいてくださるのです。それでこそ、私たちは救われるのです。 

 

 

【巻頭雑感】       清水 汎 

師走の候ともなり慌しく時が過ぎていきます。今年は令和の年となり、新天皇の即位式が海外・国内の

来賓を迎え盛大に行われました。日本国内では、台風・豪雨等の風水害、河川の氾濫が観測史上初めてと

いわれる被害を全国各地で蒙っています。日本は山が多く、河川がそれに沿っています。美しい日本の風

景が世界に発信されていますが、多量の雨がその風景を一変させました。気候変動はこれからも続き、人

口１００億に近づく世界で、今後も多量のエネルギーが必要であり、温暖化傾向は続くと思われます。 

地球は宇宙の星の一つであり、太陽との関係が一番深く人間の存在が無限でないことも事実です。世界

の人口増加は、ここ１００年で４倍以上になっており、これから我らが生き残るためには、人間が生き残

る為に何が必要か、地球と太陽の関係、経済・政治はどうあるべきか、世界の大国は何を考え、日本との

関係はどうあるべきか、これらの真実をよく知ることが大事と思います。この雑感もワイズらしさもない

ことも事実ですが、来年はこれらのことを私なりに考えて、少しでも皆さんにお役に立てれば幸甚に存じ
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ます。 

 

 

【１２月例会プログラム】（３クラブ合同：大阪クラブ、大阪西クラブ、大阪茨木クラブ） 

日時：１２月１２日（木） １９：００～２１：００ 

場所：ホテルクライトン新大阪 

会費：５,０００ 円 

司会：湯浅 禎也 

１）開会宣言・点鐘  吉村会長 

２）クラブソング  一   同 

３）開会挨拶   脇本会長 

４）ゲスト・ビジター紹介 司会者 

５）大阪クラブ入会式  脇本会長 

６）聖書朗読・祈祷・クリスマスメッセージ 田尻忠邦 

７）晩餐乾杯挨拶  掛谷部長 

演奏：チェレステＦメルクルズ ライブ 

８）インフォーメーション クラブ書記 

９）ＹＭＣＡニュース  樋上連絡主事 

１０）誕生日お祝い  ３クラブ会長 

１１）クリスマス献金ファンド 山崎 憲、藤岡宏樹、松本武彦 

１２）きよしこの夜  一  同   ホテルクライトン新大阪 地図 

１３）閉会点鐘   蒲田会長 

１４）珈琲タイム（２１：００～） 

 

※クリスマス献金ファンドとして、チャリティオークショ

ンを実施しますのでメンバーのみなさまそれぞれ献品を

お持ちください。 

 

★今月の誕生日；森嶋弘明（１７） 植野直子（１２） 

★メネットさんお誕生日；なし 

★ご結婚記念日；なし 

 

 

【第２例会のご案内】 

と き：２０１９年１２月１７日（火） １９：００～ 

ところ：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館 ７０１号室 

（変更になることもあります） 
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【１１月出席状況】 

区 分 在籍数 出席数（％） メネット 
ビジター 

ゲスト 

正会員 １２ ６（５０．０）      １     ９ 

広義会員   ２  ０      ０       

計 １４  ６      １     ９ 

☆ニコニコ献金； １３，４５０円 

 

★メネット；脇本真知子メネット会長 

★ビジター；谷正一様（大阪西） 湯浅禎也様（大阪西） 

      今井利子様（大阪なかのしま） 藤井弥生様（大阪なかのしま） 

★ゲスト ；西野洋治様（講演者・元三和銀行、現経営コンサルタント） 

       久岡敏弘様（脇本会長友人） 森一夫様（脇本会長友人） 

岩崎稔様、岩崎季子様（脇本会長友人ご夫妻） 

 

 

【１１月例会報告】      脇本 博 

定刻どおりの開会点鐘の後、ワイズソング斉唱、ゲスト、メネット紹介、今月のみことばについて牟さ

んの解説のあと、会長報告と続きました。１６日に開催される中西部評議会での大阪クラブの事業活動報

告の概要の説明と「故・條イサヨさんをしのぶ会」の開催についての進行状況の報告でした。 

食事が終わり、私の友人の西野洋治さんの「多くの本から日本の近現代史を学ぶ」というテーマでご講

演いただきました。元銀行マンで人生経験のみならず学識豊かな紳士で、心に残るいろいろな話題を提供

してくださいました。 

１）冒頭まずお金の使い方です。先祖伝来の農地が高速道路建設のための用地買収で思わぬ大金を手にし

た農業従事者や、海上空港建設のため漁業権補償で大金を獲得しながら、幸福な人生をおくれず人生

が破局に終わったケースの多いこと。一方、ある地方自治体が何百年も続いた旧家（建物）を文化財

として保存維持するため、その旧家の縁故者を探しだして訪ねていき、寄付をお願いすると２０億円

拠出してくれました。前者の例は身の程知らずの大金は決してその人のためにならない。後者の例は

さすが数百年も続く家は、お金の使いかたが前者と全く違いますという結論でした。 

２）２０１７年現在のユニセフの統計で、世界で乳幼児の死亡率が一番低いのはどこでしょう？日本で

す。昔、明治初期から大正１０年まで乳幼児の死亡は増加の一途をたどっていました。大正１０年の

年間乳幼児死亡数の３３万人をピークとし、平成２７年には年間２０００人まで激減しました。明治

２０年横浜市をスタートに、日本全国に水道網が整備されるにしたがって、乳幼児の死亡数が増加し

ました。殺菌されていない水道水だったのです。大正７年のシベリア出兵の際、使用することのなか

った毒ガス兵器の液体塩素を、当時の東京市長の後藤新平が水道水の殺菌に民生利用したことが大き

な成果を生みました。 

３）日本の老舗企業ですが、法隆寺や四天王寺の修理などで有名な金剛組のような１０００年以上続いて

いる会社が日本には８社あります。２００年以上続いている会社は３０００社ともいわれています。
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若い米国ですら１３社、中国、韓国にいたると０です。儲からなくても、食べてチョンだと決して競

争相手は出てきません。儲からないから余分なお金もありませんので、争いや投資の間違いも起こり

ません。技術のノウハウだけ伝えて行けばいいだけです。と言うのが演者の分析でした。確かに欧米

のハゲタカファンドのような会社であれば、存続するはずはないと思いました。 

４）「クールジャパン（かっこいい日本）」という本の中に、ママチャリ、洗浄器つき便器、お花見、 

１００円ショップ等等、日本だけにあって外国では決してみられないものの紹介がありました。クー

ルジャパンを再認識できました。 

５）時間の関係でお話にはなかったのですが、頂いた資料のなかに、電車とホームの間に足を挟まれ、そ

れを見た人たちが皆と力をあわせて電車を持ち上げ救出した話です。世界でトップニュースになりま

した。これが世界のトップニュースで報じるようなことだろうか？ＣＮＮのキャスターは、これはお

そらく日本だけでしか起こらないでしょう。このコメントに演者はもう一つ驚きました。イギリスの

名門新聞であるガーデイアン紙は「駅員や乗客が集団で英雄的な行動を示した」という記事とともに、

国際面に掲載しました。「どうしてこんなに迅速に乗客が団結できるのだろうか？」（韓国総合ニュー

ス、並びにロシアのプラウダ）、「日本の人々が生来の結束力を余すことなくしめし、素晴らしいニュ

ース」（タイのＴＮＮ）、「中国で同様の事故が起きれば野次馬見物するだけだ」（香港ウェブ書き込み）、

「イタリア人だったら眺めるだけだろう」（イタリア主要誌ウェブ書き込み）。その後、日本発のこの

ような行動が、外国でも見られるようになったそうです。 

５）宇宙誕生のなぞにせまる次世代加速器「国際リニアコライダー」（ＩＬＣ）の建設用地が世界の物理

学者の間で日本が候補地に挙がっています。土地代、人件費を含むと１兆円の規模の事業だそうです。

なぜ日本なのか、それは銃撃事件やテロがなく、世界のなかで一番安全な国と評価されているためで

す。 

６）中国の学生は歴史の授業で反日教育ばかり受けているのか？日本の明治維新と富国強兵策はしっか

り勉強しているそうです。高校、大学の受験には必須の内容だそうです。現在の中国の躍進が解るよ

うな気がしました。 

 今日の講演は日ごろ気の付かなかったことや、違った観点からのものの見方など、大変興味深いお話を

沢山聞けました。１時間があっと言う間に過ぎてしまいました。 

 お誕生日、結婚記念日のお祝いのあと、西クラブの直前中西部部長谷メンと現ＥＭＣ主査の湯浅メンが

土佐堀ＹＭＣＡクリスマスコンサートのアピールにおいで下さいました。濱添連絡主事のＹＭＣＡニュ

ースを聞き、閉会点鐘でお名残り惜しく会場を後にしました。 

 

 

【１１月第２例会・役員会報告】 

日 時：２０１９年１１月１９日（火） １９：００～ 

場 所：大阪ＹＭＣＡ ７０１号室 

出席者：脇本博会長、北村知三、牟大盛、田尻忠邦 

協議事項： 

１）―１２例会；（EMC-M 強調月間） 

１２月１２日（木）（注：例月の火曜日ではありません） 午後７時から 
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場所；新大阪クライトンＨ（例年の大阪キャッスルＨではありません） 会費；５千円 

   ・茨木クラブ、西クラブとの３クラブ合同例会で、ホストは西クラブが担当。 

   ・プログラム原案は西クラブ作成中。 

・音楽は山原氏（大阪クラブゲスト）紹介のゴスペル。出演料は３クラブ均等負担。 

・ニコニコ献金は３クラブ人数割りで分割。 

・チャリティオークションも実施するので各メンバーに献品をお願いする。 

・胡田さんの大阪クラブへの入会式を行う、司式は掛谷部長（茨木クラブ）。 

・大阪クラブの受付担当：牟、北村、脇本メネット 

  ―（‘20年）１月例会：１月１１日（土）中西部新年合同例会をもってクラブ例会とする。 

    時間：AM11:30 受付 12:00 開宴  場所：大阪倶楽部会館  会費：８千円 

  ―同１月第２例会：１月２１日（火）午後６時半から（７時から食事会） 場所：「徐園」 

    会費：４千円  参加者１５名で予約済み。 

２）行事予定 

①他クラブ周年記念の件、下記３クラブの周年記念への参加者募集と祝電・祝儀の用意 

―熊本クラブ創立７０周年（チャーター月８月） 

周年例会：（‘20年）３月１５日（日） キャッスルホテル（熊本） 

祝儀は送り済  祝電は当日送る 

―和歌山クラブ創立７０周年（チャーター月１２月） 

周年例会：（19 年）１２月１日（日）12:00AM（開会）～ Ｈグランヴィア和歌山（会費１万円） 

祝儀は参加者、清水さん持参 祝電は無し。 

―神戸クラブ創立９０周年（チャーター月’20年２月） 

周年例会：（‘20年）２月２２日（土）2:00PM～ ＡＮＡクラウンプラザＨ（会費１万円） 

祝儀は参加者、牟さん持参 祝電は無し。 

②その他イベント 

・１２／０６（金）土佐堀Ｙクリスマスコンサート・・１１月例会で各メンバーがチケット購入済 

・（20 年）２／０１（土）土佐堀Ｙチャリティボーリング大会・・・ＨＨリーダー会参加支援 

３）その他検討事項 

①ブリテン編集の件： 

―例会報告担当者：１１月脇本済、１２月末岡、１月清水（汎）、２月田尻、３月森嶋 

②ＥＭＣの件： 

・１２月の３クラブ合同例会で胡田さんの入会式を行うこと。 

・引き続き、入会候補者募集のＥＭＣ活動について意見交換した。 

③「條さんをしのぶ会」を来春開く件について： 

・ＨＨリーダー会と連絡を取って具体的に１月～３月に開催予定とする。 

・大阪クラブ主催で実施する。大阪Ｙ、ＨＨリーダー会がアシストする。 

・場所は大阪ＹＭＣＡ、お花、遺影、條さんの履歴など準備する。 

④次期会長候補は、牟さん（現会計）に決定、次次期（２１－２２年度）中西部部長候補に牟さんを推

薦することが決定 
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【土佐堀カーニバル報告】     植野 正弘 

 １１月４日（月）清々しい秋晴れの中、２０１９年度の土佐堀カーニバルが開催されました。 

「ＹようこそＭみんなのＣカーニバルＡあなたもいっしょにＥｎｊｏｙ！ 年に一度の楽しいお祭り！

世代や国境を越えた出会いと交流の場にぜひ遊びに来てください！！」のスローガンのもと、イベントも

盛りだくさんで、参加された皆さんの笑顔がたえず、心温まる一日を過ごす事ができました。 

 大阪ワイズメンクラブもＨＨリーダー会と共に手を携えて、例年の「カレー販売」を実施しました。牟

大盛メンを中心に、ＨＨ会から高土さん・西村さんのお手伝いをいただき、田尻忠邦メン・北村知三メ

ン・脇本真知子メネット・森嶋ｊｒ・植野が、毎年ご提供いただいている森嶋メンからの素晴らしくスパ

イシーで美味しいカレーライス（１食３００円）を召し上がっていただきました。 

 ☆毎年、このカレーを食べないとカーニバルに来た気がしない！ 

☆量もお望みだし甘口カレーも用意していただいて、子ども連れの私たちには大満足！ 

 ☆さっきいただいたけど、美味しくてお代わりにきました！ 

 ☆食器にあわせて、臨機応変に対応していただいて助かりました！ 

等、ワイズカレーを楽しみに立ち寄られる方も多く、大阪ワイズメンクラブとＨＨリーダー会のチームワ

ークの賜物か、もちろんおいしさ抜群のカレーの為、売れ行き好調で午後には甘口カレーは完売しまし

た。お子様連れのご家族のリクエストに応えられず、来年の課題となりました。本格カレーも残量が少な

くなり、希望される方々全員に提供できるか一同心配しました。イベント終了の２時には３００食をほぼ

完売する事ができました。収益金の 51,600 円は献金しました。 
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【大阪ＹＭＣＡ大会２０１９報告】    田尻 忠邦 

１１月２３日（土・祝）に大阪ＹＭＣＡ会館２階ホールにて、大阪ＹＭＣＡ大会２０１９が開催されま

した。席上プログラムのうち授与式におきまして大阪ＹＭＣＡ会員表

彰の特別表彰の部で、大阪ワイズメンズクラブ清水汎メンが、 

台風１９号、１５号被災地支援のために多額の寄附をされたことで、

特別献金感謝状を授与されました。 

 

 

 

 

【大阪ＹＭＣＡニュース】    

 濱添 吉生 

☆第３２０回早天祈祷会☆ 

日時…2019 年 12月 20日（金） 7：30～8：30 

奨励…高橋 容子 さん（鶴見橋教会 主任担任教師） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル 

 

☆大阪ＹＭＣＡ『２０２０年度年間聖句・年間讃美歌』募集 

年間聖句・讃美歌は、大阪ＹＭＣＡにおける会合に提示され、多くの機会に唱えられます。ＹＭＣＡに

集う人々が、親しみを持って口ずさむことのできるものであることを願っています。多くの方々からの

応募を心よりお待ちしております。 

応 募 内 容：ＹＭＣＡに集う方々にとって親しみを感じる年間聖句・年間讃美歌 

応募締切り：２０２０年１月１０日（金） 

応 募 方 法：応募用紙をホームページよりダウンロードの上、下記までお申し出ください。（１２月

より掲載いたします） 

ＨＰアドレス：http://www.osakaymca.or.jp/ 

応 募 先：大阪ＹＭＣＡ本部事務局 
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【ワイズ川柳コーナー】 

私の作品を含め川柳コーナーを設けました。遠慮なしに投稿下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

今年も師走となり心が慌しい気がします。昔の方がゆったりした感じで、共稼ぎが増えたせいか、若夫

婦ほど余裕がない気がします。墓もなし、葬儀も簡単、人生を考えるゆとりもなく過ぎ去っていくことは

空しい感じがします。来年は、人間なぜ生きるのか少しでも考えてみたいと思います。 

         （編集委員：清水 汎） 

独
り
よ
り 

ふ
た
り
寄
り
添
って 

生
か
さ
れ
る 

秋
の
鐘 

心
に
し
み
て 

く
る
歳 

ま
ぬ
け
で
も 

人
情
だ
け
は 

持
って
い
ま
す 

戦
争
は 

人
の
き
ず
な
を 
分
か
つ
も
の 

時
代
か 
心
ひ
と
つ
に 

集
ま
ら
ず 

ク
リ
ス
マ
ス 

神
に
祈
り
を 

ワ
イ
ズ
メ
ン 


